

„Gebrauchtwagen-Wochen“ bei Peugeot

Peugeot veranstaltet bis zum 29. Oktober seine Gebrauchtwagen-Wochen für Privatkunden. Dabei erhalten die Kunden einen Satz Winterräder gratis beim Kauf eines neuen Aktions-Gebrauchtwagens bei den teilnehmenden Peugeot-Partnern. Für Komfort-Fahrzeuge im Alter bis zu zehn Jahren und maximal 150 000 Kilometer Laufleistung wird eine einjährige Garantie gewährt. Für Fahrzeuge aus dem Peugeot „Premium-Angebot“, die nicht älter als zwei Jahre sind und deren Laufleistung 40 000 Kilometer nicht überschreitet, gibt es 24 Monate Garantie.

Alle Qualitäts-Gebrauchtwagen werden vom Peugeot-Autohaus eingehend überprüft, bevor sie in die Ausstellung kommen und verfügen über mindestens 18 Monate Restlaufzeit bis zur Neuabnahme der Hauptuntersuchung. Sollten innerhalb der ersten zwölf Monate oder einer Laufleistung von maximal 10 000 Kilometern Verschleißreparaturen notwendig werden, fallen für den Kunden für bestimmte Reparaturen keine Kosten an. Das gleiche gilt für alle Wartungsarbeiten. Eine ausgiebige Probefahrt ist jederzeit und ohne vorherige Terminabsprache möglich. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Peugeot 207CC.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot